

伊高は“いじめ”は許しません

6月も残すところあと一週間になりました。文化祭が終了し、早いもので二週間が経ちました。来週月曜から期末考査が始まります。準備は順調に進んでいるでしょうか。

さて、入学してから2か月が経ちました。学校生活にも慣れ、ほとんどの生徒が落ち着いて生活しているように感じます。その一方、一部の生徒が相手を傷つける発言をしたり、根も葉もない噂を広めたりするといった話も耳にします。伊勢崎高校では、いじめは絶対に許しません。いじめをしている生徒に対しては対して厳しく指導していきます。もし現在いじめを受けている人がいれば、相談してください。秘密は守ります。被害者もちょうと守ります。

☆来週の予定

- 25（月）期末試験 1 日目
1 限 国総 2 限 地基 3 限 コ英
- 26（火）期末試験 2 日目
1 限 数① 2 限 化基 3 限 情報
- 27（水）期末試験 3 日目
1 限 英表 2 限 保健
- 28（木）期末試験 4 日目
1 限 現社 2 限 数② 3 限 壮行会
- 29（金）眼科検診
- 30（土）進研総合学力テスト
8:35 生徒着席
8:40～9:40 英語（60分）
9:50～10:50 国語（60分）
11:00～12:20 数学（80分）
※午前中で試験は終了します。

修学旅行の旅行代金積み立てについて

先日の保護者会で説明したように、7月20日（金）までに必要な書類を返信用封筒に入れて、旅行社まで提出してください。また不明な点は旅行社に直接お問い合わせください。なお、保護者会に欠席した方には、保護者会の翌日に生徒に配付しました。もし、お手元に届かなかった場合は、担任に申し出てください。

大学紀行④…群馬県民健康科学大学

前橋市にある公立の大学。群馬県内にある公立4校のうちの1つで、合格に必要な偏差値は看護学部が52程度、診療放射線学部が54程度である。県内の看護学科がある国公立大学は群馬大学とこの大学だけである（私立大学は意外と多い）。また、診療放射線学部がある公立大学は珍しく、近隣では茨城県立医療大学や首都大学東京くらいである。

看護学部…看護学科

診療放射線学部…診療放射線学科

看護師を目指す人は、ぜひ志望校に入れてほしい大学。しかし、受験科目が少ないので、この大学を目標として受験科目をしぼると、他の国公立大学が受験できなくなってしまう可能性がある。また看護師を目指す人は、3年生までに1回は看護体験をしておきましょう。

今週のできごと

【学科科目選択説明会（保護者向け）】

学科科目の選択について、教務主任の松本先生と国際部長の木暮先生のお話がありました。修学旅行の積み立ての話もありました。多くの保護者の方に参加していただきありがとうございました。次の保護者会は10月11日になります。

【生徒会選挙投票】

今年は、生徒会長の候補者が2年生から2名出ており、選挙によって、会長が決まります。1年生からも1名会計に立候補しました。信任投票でしたが、無事当選を果たしました。これから生徒会として頑張ってほしいと思います。

【その他】

Classiの導入が進んでいます。蒼穹祭の振り返りを行っています。期末試験の振り返りも実施したいと思います。